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Reunião do Conselho Diretor realizada em 12/04/20161

ATA2

3
Às dez horas do dia doze de abril do ano dois mil e dezesseis, realizou-se na sala 4
de reuniões do Colégio Brasileiro de Altos Estudos/Fórum de Ciência e 5
Cultura/UFRJ, situado à Av. Rui Barbosa, 762 – Flamengo – RJ, a Reunião do 6
Conselho Diretor, sob a presidência do Prof. Carlos Bernardo Vainer, Coordenador 7
do Fórum de Ciência e Cultura e tendo a participação dos seguintes conselheiros:8
Prof. Antonio José B. de Oliveira (Representante da Decania/CCJE), Prof. Francisco 9
Teixeira Portugal (Representante da Decania/CFCH), Profª Cristina Tranjan 10
(Representante da Decania do CLA), Prof. José Sergio Leite Lopes (Diretor do 11
CBAE/FCC), Prof. Michel Misse (Diretor da Editora da UFRJ/FCC), Profª Claudia 12
Carvalho (Diretora do Museu Nacional), Maria Angélica B. Varella (Representante 13
do SiBI/FCC), Prof. Eduardo Qualharini (Associação de Ex-Alunos da UFRJ), Myriam 14
Starosky (CBAE/FCC), Vera Barradas (Superintendência de Difusão Cultural/FCC), 15
Profª Patricia Dorneles (Superintendente de Difusão Cultural/FCC), Paulo Caetano 16
(Chefe de Gabinete), Elizabeth Queiroz (Superintendente Administrativa/FCC), 17
Sharon Caldeira (Superintendência de Comunicação, TV e Rádio/FCC). A sessão foi18
aberta sem a presença do Reitor, sendo conduzida pelo Prof. Carlos Vainer que 19
apresentou os informes: 1- Permissão de uso para Embaixada do Catar: O Prof. 20
Carlos Vainer fez um breve relato sobre as negociações e surpreendente desfecho 21
referentes a esta permissão de uso. Falou ainda sobre a enorme decepção e 22
desgaste causados pela desistência daquela Embaixada, após o FCC/UFRJ ter 23
cumprido todos os trâmites para assinatura do acordo, inviabilizando a chance de 24
outros países terem a oportunidade de negociação. Tendo em vista o desfecho 25
deste acordo, houve uma reunião da coordenação FCC, representada pela 26
arquiteta Maria Helena, Chefe de Gabinete Paulo Caetano e Superintendente 27
Administrativa Elizabeth Queiroz junto com representantes da Empresa Olímpica 28
Municipal e Coordenador de Relações Internacionais do Gabinete do Prefeito RJ, na 29
qual o FCC foi oficialmente informado sobre a desistência da cessão de uso por 30
parte do Catar. Desse modo a equipe FCC aproveitou para falar que tal fato 31
merecia uma reparação moral, pois legamente não seria possível nenhum tipo de 32
cobrança, solicitando inclusive que toda documentação assinada pelo Reitor da 33
UFRJ e que estavam em poder da Embaixada do Catar, fosse devolvida. 2 –34
Emendas parlamentares 2015 e 2016: O Prof. Vainer informou que em relação às 35
emendas parlamentares 2015 todos os serviços foram empenhados, aguardando, 36
desde novembro/2015, a chegada do financeiro para o referido pagamento, mas 37
adiantou que alguns já estão começando a chegar. Em relação às emendas 38
parlamentares/2016, o Prof. Carlos Vainer informou que houve alguns 39
contingenciamentos e perdas. 3- Proposta MinC – Cultura e Olimpíadas 2016: O 40
Prof. Vainer informou que teve conhecimento que o MinC disponibilizaria recursos 41
financeiros para eventos culturais associados às Olimpíadas. Desse modo, foram 42
apresentadas algumas propostas do Fórum de Ciência e Cultura à Secretária de 43
Educação e Formação do MinC, dentre elas Festival interuniversitário de 44
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Cultura/2016, restauração do Painel do Ziraldo, Acessibilidade de Museus e a 1
proposta da EBA sobre estátuas espalhadas pela cidade. Sendo assim, o FCC está 2
na expectativa de uma contemplação em relação a estes encaminhamentos. 4- 1ª 3
Reunião da Comissão Organizadora do I Encontro sobre Ensino de Artes na UFRJ:4
O Prof. Vainer informou que já estava marcada esta primeira reunião para o dia 5
19/04/2016, às 14h, na sala do CONSUNI, a fim de deflagrar o processo de 6
organização sobre o I Encontro sobre Ensino de Artes na UFRJ. 5- Organização do 7
Ciclo 1917-2017: o ano que abalou a história: O Prof. Vainer convidou a todos a 8
prestigiarem este evento, que está sendo organizado pelo CBAE para acontecer 9
em 2017 e pauta sobre o Centenário da Revolução Russa, cuja primeira reunião da 10
comissão, composta pelo Reitor e docentes de diversas unidades, acontecerá hoje 11
à tarde. 6- Bolsas PBPDI: O Prof. Vainer informou sobre o resultado do Edital –12
Bolsas PBPDI, que trata-se de um Programa de Bolsas em Projetos de 13
Desenvolvimento Institucional, no qual o FCC não foi contemplado e tais bolsas 14
atenderiam a administração e Superintendências/FCC. Disse que o FCC recebeu 15
algumas bolsas para atender apenas ao PRODICC-Programa de Divulgação 16
Científica e Cultural. Desse modo foi informado ao Conselho Diretor que esta 17
Coordenação entrou com recurso a fim de receber as bolsas não contempladas, 18
mas o pedido foi indeferido. O Prof. Vainer disse então que espera poder contar 19
com recursos das emendas parlamentares para regularizar a manutenção dos 20
bolsistas que atendam a área administrativa. 7- O FCC na Praia Vermelha e no 21
Palácio Universitário: O Prof. Carlos Vainer lembrou que a vinda da equipe da 22
administração central da sede FCC na Praia Vermelha para o CBAE no Flamengo, 23
foi devido à necessidade de obras no Palácio Universitário, ficando por lá apenas 24
três setores do FCC. Sendo que agora, devido ao avanço das obras, a coordenação 25
FCC foi informada pela Reitoria sobre a necessidade daquele espaço ser utilizado26
pela área administrativa da Faculdade de Educação. Sendo assim o Prof. Vainer 27
informou que pediria ao Reitor a publicação de uma resolução para registrar que 28
logo após o término da obra, a Faculdade de Educação retornasse à sua sede.29
Outra questão informada pelo Prof. Carlos Vainer foi com relação à sua colocação 30
junto à Reitoria, sobre a necessidade de participação do FCC nas reuniões do 31
processo de discussão sobre a Praia Vermelha. 8- Projeto Portinari – apresentação 32
do Prof. João Cândido Portinari: Retirado de pauta. Após aprovação da Ordem do 33
dia e da Pauta, O Prof. Carlos Vainer passou a apresentação dos itens. Primeiro 34
ponto de pauta: Ata da Sessão de 23/02/2016: O Prof. Carlos Vainer colocou 35
o assunto em discussão. A ata foi aprovada pela maioria dos conselheiros, com 03 36
(três) abstenções, sendo CFCH, CLA e SiBI. Segundo ponto de pauta:37
Protocolo de Cooperação PPGAS/MN – EHESS: O Prof. Carlos Vainer informou38
que tratava-se de um processo de co-tutela em favor de uma aluna de um projeto 39
de pós-doutorado/MN, processo este que necessitava da assinatura urgente do 40
protocolo para revalidar sua bolsa junto a École de Hautes Études en Sciences 41
Sociales- EHESS. Desse modo o assunto teve que ser aprovado ad referendum do 42
Conselho Diretor/FCC e aprovado no CSCE. Em seguida esta aprovação foi 43
homologada de forma unânime pelo Conselho Diretor/FCC. Terceiro ponto de 44
pauta: Nota de apoio ao Deputado Jean Wyllys: Tendo em vista à publicação 45
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de uma nota tendenciosa, no jornal O Globo, sobre emendas parlamentares 1
conseguidas pelo Deputado Jean Wyllys, o Prof. Carlos Vainer achou oportuno uma 2
manifestação da UFRJ em defesa do Deputado. Desse modo, apresentou aos 3
conselheiros uma minuta da nota de apoio, solicitando que no caso de ser 4
aprovada pelo Conselho Diretor, fosse, em seguida, encaminhada ao Deputado 5
Jean Wyllys, Deputado Hugo Leal, Bancada Parlamentar RJ, CONSUNI, 6
COORDCOM, Jornal O Globo e sitio FCC. Após a leitura, a referida nota de apoio foi 7
aprovada por unanimidade. Quarto ponto de pauta: Termo de Permissão de 8
Uso para a Feira Hype: O Prof. Carlos Vainer apresentou aos conselheiros uma 9
solicitação para permissão de uso em função da Feira Hype, a qual pretende 10
ocupar o CBAE por quatro finais de semana vendendo roupas e apresentando 11
eventos culturais. Em contrapartida à cessão, o Prof. Vainer informou que foi 12
apresentada uma lista de compras elaborada pelo Setor de Arquitetura e pela 13
Superintendência Administrativa/FCC, o que contempla benfeitorias/manutenção 14
no prédio, bem como apresentada a necessidade de alocação de recursos 15
financeiros para pagamento a uma equipe terceirizada, a fim de fornecer apoio 16
técnico e administrativo ao evento. Em seguida o termo de cessão de uso foi 17
aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, como Secretária 18
Executiva do Fórum de Ciência e Cultura, lavro esta ata, que será assinada por 19
mim e pelo Coordenador do Fórum de Ciência e Cultura, tendo, em anexo, a lista 20
de presença assinada pelos participantes desta sessão.21
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